



ESCUELA TÉCNICA EN LA CRUZ

Concurso: “El regreso del joven príncipe”



AUTORES:

Docentes:

- Salvatella, Regina Soledad D.N.I. 32.411.579
- Kagerer, Laura Raquel D.N.I. 28.554.366

Alumnos:

- Alegre, Alejo Ismael D.N.I. 47.731.234
- Benitez, Leonel D.N.I. 47.893.946
- Caroprese, Carlos Franchesco D.N.I. 46.775.926
- Coutinho Diego Leonel D.N.I. 46.922078
- Diaz, Juan Pablo D.N.I. 47.420.949
- Galeano, Hernán Eduardo D.N.I. 47.893.915
- Maidana, Trinidad D.N.I. 47.420.951
- Tejera, Magdalena D.N.I. 47.893.935

Escuela: ESCUELA TÉCNICA EN LA CRUZ

Contacto: 3772 63-5166 / 3772- 525651

Correo: 1801880-00@secundaria.mec.gob.ar

“Una mirada y un cambio”

“El regreso del joven príncipe” es un libro que relata a través de una historia de ficción, el regreso a la Tierra de ese joven que ya no es niño, sino ahora es adolescente; por lo que comienza a interesarse por nuevas cuestiones de la vida y a hacerse muchos interrogantes que no estaban presentes en su infancia.

En este regreso, se encuentra con un hombre que viajaba por las rutas de la Patagonia argentina, con quien va a dialogar sobre temas muy profundos que invaden la vida del ser humano, como ser espiritual y ser social.

En el boceto realizado, fuimos representando aquellos aspectos y detalles que nos llamaron la atención y nos parecieron significativas. A lo largo de ese viaje, el cual representamos a través de **rutas**: *una*, en la parte superior que simboliza el paso de la niñez hacia el mundo de los adultos; partiendo de uno de los elementos esenciales en la niñez de este joven príncipe; la *rosa*, que significa seguridad y protección y atravesando por los problemas de esta nueva etapa de la vida cargada de interrogantes, certezas, desaciertos y problemas. *Otra ruta*, atraviesa la mirada de cada hombre.

Los **ojos** representan simbolizan la necesidad de mirarse a uno mismo (**espejo**) para poder conocerse y encontrarse: y de esa manera descubrir el rumbo y poder poner nuestro granito de arena para cambiar el mundo. “**...En realidad sólo hay una manera de cambiar el mundo y es cambiando uno mismo...**” (Cap. 4)

Sin embargo también los **ojos** muestran la necesidad de reconocer que siempre existe otra persona al lado nuestro, a quien debemos mirar en su interior, no juzgarla por sus apariencias o por sus posesiones. Siempre existe alguien que puede necesitar de nuestra ayuda y no podemos ignorarlo, debemos pensar en esa persona que quizás está sola, desamparada, con problemas, infeliz y que con un simple gesto podemos alegrar su día. Del mismo modo, en el boceto, cada **camino** lleva a una **puerta**, las cuales representan los problemas o situaciones que pueden ir surgiendo en nuestra vida y a las que nos debemos enfrentar; éstas pueden ser vistos de distas

perspectivas, pueden ser considerados simples o complejos, o nuestros o ajenos; por eso dibujamos las **puertas son diferentes y en distintos ángulos**.

Sabemos que muchas veces es difícil encontrar la solución a los problemas, representada con **la llave**, pero es necesario ser persistentes e insistir en descubrir esa llave que puede liberarnos y hacernos sentir íntegros. Y es allí también donde seremos capaces de mejorar nuestra sociedad.

Sin embargo a lo largo del camino, podemos encontrarnos con diversos obstáculos, en este caso representado por **el árbol caído**, los que debemos ir superando y esforzarnos para seguir progresando, no debemos dejarnos vencer por los miedos o los errores; por el contrario eso nos debe servir de apoyo para levantarnos y no bajar los brazos, sino seguir en busca de nuestras metas.

Con este mural, buscamos demostrar que a pesar de todas las dificultades que atravesamos en la vida, en una sociedad que muchas veces resulta miserable o dolorosa, podemos superarlas. Hoy, más que nunca, nos encontramos en una realidad muy difícil, con una pandemia que nos afecta a todos, a nosotros por ejemplo nos impide estar todos juntos en la escuela, reunirnos o festejar eventos, pero también tiene efectos económicos, sociales, educativos y de salud; que perjudica a toda la comunidad. Sin embargo, cada uno desde su lugar y en conjunto con otros, nos adaptamos para seguir nuestra vida, nuestra educación y mirar con esperanza una futura solución.

Al mismo tiempo, deseamos que todos reconozcamos que somos comunidad, por ello, es necesario que nos ayudemos para encontrar las soluciones y vivir en armonía, donde valores como: respeto, solidaridad, amor, empatía, paciencia, y sinceridad persistan en el día a día y hagan de nosotros personas íntegras.

~~Magdalena Tejera~~

Magdalena Tejera

Magdalena Tejera

Magdalena Tejera

Juan Pablo Diaz

~~Diego~~

Diego Cortinho

Leonel Benitez

~~Salvatore~~
Salvatore Fugina S.
32.411.579

~~Laura~~
Laura Hageren
28.654.306

FRANCISCO
CARAPRESO

Galeano Hernán★

